

Tanzcorps Rot-Weiße Funken bei Deutschen Meisterschaften

Vorbereitungen Tanzturnier und Funken Gala 2015 / TV Auftritte

-jmr- FRICKHOFEN. Für das Tanzcorps Rot-Weiße-Funken hat die Saison 2014-2015 nach verschiedenen Turnierbesuchen und ersten Karnivalsauftritten bereits im Oktober begonnen.

Die Jugendgarde ist erstaunlich gut mit Marsch- und Schautänzen in die Wettkampfsaison gestartet. Durfte man sich doch bereits beim Turnier in Mühlheim/Ruhr die Qualifikation für das Halbfinale der Deutschen Meisterschaft am 7. März in der Arena in Suhl/Thüringen mitnehmen. Ebenso laufen die Vorbereitungen für das 3. Hermann-Breithecker-Gedächtnis-Tanzturnier am Wochenende 31. Januar/1. Februar in der Sporthalle der Mittelpunktschule St. Blasius Frickhofen auf Hochtouren. Nachdem am 1. November die Online-Anmeldung für das Frickhöfer Turnier gestartet wurde, darf gesagt werden, dass dieser Wettbewerb erneut zu einem der stärksten Qualifikationsturniere des Bund Deutscher Karneval in der aktuellen Saison zählen dürfte. An beiden Tagen sind jeweils 90 - 100 Startplätze vergeben. Derzeit sind Teilnehmer aus über 50 Vereinen, darunter die stärksten Garden Deutschlands, wie Baunatal, Knielingen, Landau, Oberlar, Bellheim und viele mehr, im Starterfeld. Grund für die starke Nachfrage dürfte die überaus positive bundesweite Resonanz der beiden Turniere in den Vorjahren in Frickhofen



Der Nachwuchs der „Roten Funken“ ist für die anstehenden Termine gerüstet.

und die für große Gruppen geeignete Tanzbühne mit Finalmaßen sein. So haben alle Qualifizierten noch einmal die Möglichkeit, kurz vor den Halbfinals in Suhl/Thüringen und Bayreuth sowie dem Finale in der Kölner Lances-Arena ihre Form zu testen.

Tanzsportevent der Spitzenklasse

Die Funken freuen sich schon jetzt als stolzer Ausrichter riesig auf dieses Tanzsportevent der Spitzenklasse und hoffen, wie beim ersten Turnier erneut viele Tanzsportfans aus dem heimischen Raum begrüßen zu dürfen. Schließlich wird neben dem Sport aber auch der Karneval nicht verges-

sen. Wie gewohnt, werden am Montag und Dienstag, 9./10. Februar im Frickhöfer Bürgerhaus die karnevalistischen Showgalas „Stars am Funkenhimmel“ veranstaltet. Neben allen Funkenaktiven werden dabei erneut viele hochkarätige Künstler aus den bekannten Karnevalshochburgen im Programm vertreten sein. So werden sich die Besucher zum Beispiel auch wieder über den „Schnudemacher“ Ramon Chormann, den „Mainzer Obermessdiener“ vom Dom, Andreas Schmidt, die Alt-rheinstromer, Oliver Mager, die Ratsherren aus Unkel und weitere Mitwirkende freuen dürfen. Diese beiden Veranstaltungen sind bereits ausverkauft. Ebenso können Fans der

Rot-Weissen Funken ihre Aktivgarde auch in diesem Jahr im TV bewundern. Die Gruppe zeigt ihren Schautanz „Willkommen im Zirkus Reusch“ bei der Inthronisation des Frankfurter Prinzenpaares. Sendetermine sind am Montag, 9. Februar (21.15 Uhr, Das Erste), und am Sonntag, 15. Februar (20.15 Uhr, HR 3). Schließlich präsentieren sie ihren Gardetanz bei „Hessen lacht zur Fassenacht“. Die Sendung ist am Donnerstag, 5. Februar (20.15 Uhr), in HR 3 zu sehen.

⇒ Karten für das Tanzturnier können schon jetzt bei Birgit Heinzmann unter (06436) 1457 bestellt werden. Weitere Informationen unter www.rot-weiße-funken.de